

Une fin d'année bien remplie !

Le premier trimestre s'achève et les vacances vont être les bienvenues.

La remise des livrets a eu lieu le vendredi 14 décembre. Un bilan a été fait et nous avons pu échanger sur le travail fourni par chaque enfant.

La veille, nous sommes allés à Paris, au théâtre du gymnase pour assister à une représentation du « Malade imaginaire » de Molière. Les enfants ont été accueillis dans un beau théâtre « traditionnel ». Ils ont apprécié la pièce, même si certains l'ont trouvée un peu longue (1h50).



Jeudi, quelques classes, dont la nôtre, ont participé à un petit concert. Les CM2 ont encadré une classe de CE1 pour chanter : « Noël blanc ».



Arts plastiques : confection de boules de Noël, en classe.



Nous vous souhaitons, à tous, de passer de joyeuses fêtes de fin d'année. M. Nougès et ses élèves